

# Monografía Comunitaria del barrio del Polígono Toledo

## Identidades y convivencia

Polígono, Toledo  
Esto ya es un barrio de barrios.  
Aquí no se dio nada, aquí se fue conquistando.  
Es un barrio diseñado, no está hecho al "tun-tun".  
Es un barrio, barrio de Toledo  
Es donde está más asentado el colectivo gitano. Y nosotros los católicos  
Yo me siento como en mi casa.  
Es un barrio obrero, y con casta trabajadora,  
Y con un movimiento asociativo muy fuerte.  
El urbanismo y la presencia de tanta vivienda pública mediataliza convivencia.  
"No se puede reunir o agrupar si hablamos americanas.  
Y la vivienda en la zona antigua, que se supone que es peor, porque al final el barrio no es la barriada.  
La gente encanta a los jóvenes, no ves a gente mayor extranjera por la calle.  
Todo es en marcha que más cooperativas de viviendas.  
El patrimonio público tiene que tener una administración, un mantenimiento, un manejo social.  
Somos los que más condiciones razonables.  
Soy vecino de la barriada, nadie nos sienta mal.  
A veces les defiendo, pero entonces que es la identidad del barrio.  
Aquí no hay nada para los jóvenes. La mayoría se queda sin trabajo.  
El centro de Salud, tiene buenas profesionales.  
Pero no hay recursos. Una de las cosas profesionales es la participación. Que se excluye la exclusión social.  
Aunque es un barrio de pueblo, con las no contributivas.  
Participativo, luego no hay tanto participación real.  
En el Polígono te sientes excluido, si no te quejas, necesitas dar, si no participas.  
Ahora mi impresión es que es un barrio más abierto, en las quejas del barrio.  
El rol de los mayores ha cambiado, a ser ayudador.  
Yo fui parte del Polígono.  
Yo fui la creación  
El rol de los mayores ha cambiado, a ser ayudador.  
Ahora mi impresión es que es un barrio más abierto, en las quejas del barrio.  
El término poligonal, para la gente que no nos ofende, no nos ofende. Pero ya cuando hay algo despectivo en el término si nos ofende.  
La infancia es fundamental.  
Ahora menos unido que antes pero tiene más capacidad de aceptar a la gente de fuera.  
El término poligonal, para la gente convive, no nos ofende. Pero ya cuando hay algo despectivo en el término si nos ofende.  
Mucha gente está emigrando a otros sitios.  
Por ejemplo, las personas que tienen doble nacionalidad, ya se han marchado.  
El polígono es de los mejores barrios de Toledo en cuanto a participación.  
Es un barrio reivindicativo y me parece muy bien que lo sea. Que el polígono es el polígono. Y está más visto por el resto de Toledo, no van a dibujar tanto verde.  
Si preguntas a los niños del casco,

Proyecto de Intervención Comunitaria Intercultural  
INTERCULTURALIDAD Y COHESIÓN SOCIAL



AYUNTAMIENTO DE TOLEDO

Obra Social "la Caixa"



INTERMEDIACIÓN  
SOCIAL INTERCULTURAL